

## TURISMO

# La ocupación de Alicante sube un 2.69% en Enero

Seminario 2 - 04/02/2010

Â



Â

Â

Â

Â

Â

La ciudad de Alicante ha registrado un 33,73 por ciento de ocupación hotelera durante el pasado enero, lo que supone un aumento del 2,69, según la Asociación Provincial de Hoteles de Alicante (APHA).

En el caso de Playa San Juan, la ocupación de este mes ha sido de 22,83 por ciento frente al 18,84 que se alcanzó el año anterior, de manera que aumenta 3,99 puntos.

Por su parte, El Campello ha registrado una ocupación media del 18,31 por ciento, el 9,02 menos, mientras que en Santa Pola se ha pasado del 25,57 por ciento en enero de 2009 al 23,36.

La ciudad de Elche se ha aumentado la cifra de ocupación hotelera en 0,49 puntos porcentuales, con lo que en enero de 2010 alcanza una media del 37,71.

En cuanto a Jávea y San Juan-Muchamiel, estas dos zonas turísticas han aumentado su ocupación un 10 por ciento y un 18,52, respectivamente.

En el interior de la provincia la ocupación ha sido del 28,88 por ciento, lo que supone un aumento del 3,88 por ciento respecto al mismo mes del año anterior.

Desde APHA se prevé que durante febrero la ciudad de Alicante registre una ocupación hotelera del 47 por ciento, del 44 en Jávea y del 38 en Elche.

Asimismo, esperan que en Playa San Juan se alcance el 28 por ciento de ocupación, en El Campello el 20, en San Juan-Muchamiel el 31,77 y en el interior de la provincia el 46.

La asociación provincial de hoteleros ha considerado que se está registrando un "leve" aumento en los datos de ocupación debido al "reajuste" que están sufriendo los precios.

Han asegurado que la caída de la rentabilidad "se confirma un mes más", con descensos en el precio que superan en algunos casos el 8 por ciento.

APHA ha reclamado que se "aceleren" todos los proyectos que hay en marcha, como el Auditorio, Palacio de Congresos y el AVE, ya que son elementos "imprescindibles" para que el destino recupere posicionamiento.